

Наименование ценной бумаги:
Наименование эмитента (после редомициляции):
ГДР ISIN:
ГДР CUSIP:

VK Company Limited – Regulation S
VK International Public Joint-Stock Company
US5603172082
560317208

Инструкции для аннулирования ГДР (конвертации в акции)

Чтобы обменять ГДР на соответствующие российские акции, вам потребуется:

- организовать передачу ГДР компании RCS Issuer Services S.AR.L («RCS») в качестве депозитария
- дать действующие распоряжения по переводу российских ценных бумаг
- открыть лицевой счет исключительно в регистраторе АО «МРЦ»
- документально подтвердить владение ГДР по состоянию на 26.09.2023¹
- подтвердить отсутствие изменений в форме бенефициарной собственности, заполнив поручение на перевод ценных бумаг без перехода права собственности.

Счет в реестре акционеров VK, ведущемся регистратором АО «МРЦ»:

Общие правила взаимодействия с регистратором доступны в примечании ниже (доступно только на русском языке)².

1. Документы, которые необходимо предоставить для открытия лицевого счета (ссылки на сайт Регистратора):

- Перечень документов, представляемых для открытия лицевого счета **физическому лицу**:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/uslugi/>

- Перечень документов, предоставляемых для открытия лицевого счета **юридическому лицу, зарегистрированному на территории Российской Федерации**:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/rezidentu/>

- Перечень документов, предоставляемых для открытия лицевого счета **юридическому лицу, зарегистрированному за пределами территории Российской Федерации**:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/nerezidentu/>

2. Формы документов, которые необходимо заполнить для открытия лицевого счета:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/documents-new/otkrytie-litseвого-scheta/>

Для удобства акционеров также доступны двуязычные формы (на русском и английском языках). В этом случае перевод на русский язык информации, содержащейся в заполненной форме, не требуется. Данные формы доступны по ссылке: <http://www.mrz.ru/en/shareholders/documents/>

¹ Согласно п. 6 ст. 5 Федерального закона № 452-ФЗ от 04.08.2023 держатели ценных бумаг иностранного эмитента, удостоверяющих права в отношении акций международной компании, в целях получения соответствующего количества акций международной компании при погашении принадлежащих таким держателям ценных бумаг иностранного эмитента, удостоверяющих права в отношении акций международной компании, определяются по состоянию на дату государственной регистрации международной компании (в случае с МКПАО «VK» это 26.09.2023). В этой связи для зачисления на лицевой счет в реестре акционеров акций международной компании владелец ГДР должен документально подтвердить, что являлся их держателем по состоянию на 26.09.2023.

² Цель настоящей информации – обратить внимание лиц, желающих открыть лицевые счета в реестрах акционеров, держателем которых является АО «МРЦ», на наиболее часто встречающиеся вопросы и затруднения, связанные с открытием лицевых счетов. Нормы, регулирующие открытие лицевых счетов в реестрах акционерах, содержатся в Положении Банка России от 29 июня 2022 г. № 799-П "Об открытии и ведении держателем реестра владельцев ценных бумаг лицевых счетов и счетов, не предназначенных для учета прав на ценные бумаги", а также, применительно к реестрам, держателем которых является АО «МРЦ», в Правилах ведения реестра владельцев эмиссионных ценных бумаг, размещенными на сайте Регистратора в сети Интернет.

http://www.mrz.ru/upload/files/rules/Правила_ВР_февраль_2023.pdf

3. Если документы выданы за пределами территории Российской Федерации, изготовлены не на русском языке, заверены компетентными органами других государств – просим обратиться к разъяснениям, доступным по ссылке:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/trebovaniya-k-dokumentam-sostavlennym-na-inostrannom-yazyke-i-legalizatsiya-dokumentov-sostavlennykh/>

4. Информация в отношении **способов доставки документов** Регистратору:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/sposoby-predostavleniya-dokumentov-registratoru/>

5. Информация в отношении **порядка подписания документов**, представляемых Регистратору:

<http://www.mrz.ru/for-clients/shareholders/services/poryadok-podpisaniya-dokumentov-predostavlyaemykh-registratoru/>

По вопросам открытия счета в регистраторе АО «МРЦ» обращайтесь: info@mrz.ru, тел. +7 495 234 4470

Примечание: после успешного аннулирования (конвертации) ГДР акции будут зачислены на счет владельца в регистраторе. В этом случае правомочный владелец сможет передать акции номинальному держателю, например, брокеру или кастодиану, который вправе держать российскую бумагу ISIN RU000A106YF0.

Процесс аннулирования ГДР:

RCS выставит инвестору (через брокера или напрямую) счет на комиссию за аннулирование в размере 0,05 евро за ГДР и комиссию за каждое распоряжение в размере 35 евро.

RCS должен получить поручение на перевод ценных бумаг без перехода права собственности по электронной почте NCBO (смотрите ниже).

RCS обработает поручение по переводу акций после полной оплаты комиссии.

Обращаем внимание, что регистратор АО «МРЦ» будет отдельно требовать предоставление подтверждения владения ГДР по состоянию на 26 сентября 2023 года, например, заявление брокера или кастодиана.

По любым вопросам о процессе аннулирования ГДР обращайтесь в депозитарий RCS: operations@rcsgroup.lu, тел.: +352 2033 4176.

Depository Receipt Cancellation – No Change of Beneficial Ownership Attestation (NCBO)

In accordance with current requirements in Russia, a Depository Receipt (DR) cancellation transaction can take place, so long as there is no change of beneficial ownership.

We refer to a DR cancellation transaction with the following details:

Transaction Details:

Russian Issuer

DRs Cancelled

DR ISIN

Executing bank/broker-dealer

Account at Registrar receiving Shares in Russia

Date

We certify that:

(1) Either:

(a) We are the beneficial owner of the DRs being cancelled and we are also the beneficial owner of the final account to which the resulting Shares in Russia will be credited, namely, that there will be no change of beneficial ownership as a result of this transaction,

OR

(b) We are a broker-dealer acting on behalf of our customer, and such customer has confirmed to us that it is the beneficial owner of the DRs being cancelled and it is also the beneficial owner of the final account to which the resulting Shares in Russia will be credited, namely, that there will be no change of beneficial ownership as a result of this transaction.

AND (2)

Either: (a) We were the beneficial owner of the DRs being cancelled as of September 26, 2023,

OR

(b) We are a broker-dealer acting on behalf of our customer, and such customer has confirmed to us that it was the beneficial owner of the DRs being cancelled as of September 26, 2023.

AND (3)

We, or if we are a broker-dealer acting behalf of a customer, our customer, represent, warrant and confirm that: (a) we are not a Sanctioned Person (as defined below)*; (b) we are not acting on behalf, or for the benefit, of a Sanctioned Person.

AND (4)

We, or if we are a broker-dealer acting on behalf of a customer, our customer represent, warrant and confirm that (a) the DRs being submitted for voluntary cancellation have not been exchanged for ordinary shares under Russian Federal Law No 452-FZ dated 04.08.2023 with respect to Automatic conversion and (b) instructions have not been submitted to the applicable Russian registrar to receive ordinary shares under Russian Federal Law No 452-FZ dated 04.08.2023 with respect to Forced conversion.

Very truly yours,

Name of Certifying Entity/Person By:

Name:

Title:

*- For the purposes of this document:

(i) a "Sanctioned Person" means any person or entity: (a) with whom dealings are restricted or prohibited by, or are sanctionable under, any Sanctions; (b) that is located, organized or resident in a country or territory with which dealings are broadly restricted, prohibited, or made sanctionable under any Sanctions; or (c) that is otherwise the subject or target of any sanctions administered or enforced by any Sanctions Authority, including by reason of a relationship of ownership or control with (a) or (b); provided that this definition shall not include any person to which subparagraphs (a) or (c) apply solely by virtue of its or its controlling persons' inclusion in: (1) the most current "Sectoral Sanctions Identifications" list (which as of the date hereof can be found at: <https://home.treasury.gov/policy-issues/financial-sanctions/consolidated-sanctions-list-non-sdn-lists/sectoral-sanctions-identifications-ssi-list>) (the "SSI List"), (2) Annexes III, IV, V and VI of Council Regulation No. 833/2014, as amended (the "EU Annexes"), (3) the "Current list of designated persons: Russia" published by the Office of Financial Sanctions Implementation of Her Majesty's Treasury of the United Kingdom (which as of the date hereof can be found at: <https://www.gov.uk/government/publications/financial-sanctions-ukraine-sovereignty-and-territorial-integrity>) (the "OFSI List") or 4) any other list maintained by a Sanctions Authority, with similar effect to the SSI List, the EU Annexes or the OFSI List; (ii) "Sanctions" means any sanctions or other similar restrictive measures (including, for the avoidance of doubt, any sanctions or measures relating to any particular embargo or asset freezing) administered or enforced by any Sanctions Authority; and (iii) a "Sanctions Authority" means competent governmental institutions and agencies of the U.S. government (including, without limitation, the Office of Foreign Assets Control of the U.S. Department of the Treasury, the U.S. Department of State, or the Bureau of Industry and Security of the U.S. Department of Commerce), the United Nations Security Council, the European Union, Her Majesty's Treasury of the United Kingdom, the State Secretariat for Economic Affairs of Switzerland or the Swiss Directorate of International Law, the Hong Kong Monetary Authority or the Monetary Authority of Singapore.